

NEWS

Bupati Baru Harapan Baru Menuju Tanggamus Maju

Healry Egy - TANGGAMUS.NEWS.OR.ID

Dec 18, 2024 - 16:02



Oleh : Healry Egy Ketua Pengurus Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia Satu (DPD-JNI)
Kabupaten Tanggamus

Segenap ketua Dewan Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD-JNI)

Kabupaten tanggamus beserta anggota pengurus mengucapkan selamat dan sukses atas terpilihnya H. Saleh Asnawi dan Agus Suranto sebagai Bupati & Wakil Bupati Tanggamus Periode 2025-2030

Semoga amanah serta dapat memajukan dan mensejahterakan kabupaten tanggamus lebih baik kedepannya.

Tanggamus tengah memasuki babak baru dengan terpilihnya H.Saleh Asnawi berpasangan dengan Mas Agus Suranto sebagai bupati dan wakil bupati tanggamus yang mengusung jargon jalan lurus, diharapkan membawa angin segar oleh masyarakat demi kemajuan daerah kabupaten tanggamus. Harapan besar terletak pada kebijakan yang tepat dan aksi nyata dalam mengatasi berbagai tantangan, terutama dalam bidang ekonomi, digitalisasi, sumber daya manusia, dan infrastruktur.

Salah satu fondasi utama dalam mencapai kemajuan kabupaten tanggamus adalah penguatan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. Pemerintah perlu merumuskan strategi yang bukan hanya mendorong pertumbuhan cepat, tetapi juga merata di seluruh pelosok daerah kabupaten tanggamus. Hilirisasi industri menjadi langkah penting, terutama di sektor-sektor strategis seperti pertanian, dan perikanan, dengan sumber daya alam yang melimpah, seharusnya tidak lagi hanya menjadi eksportir bahan mentah. Hilirisasi akan meningkatkan nilai tambah, menciptakan lapangan kerja baru, dan memperkuat perekonomian domestik.

Digitalisasi juga memainkan peran penting dalam meningkatkan daya saing di kancah global. Dengan populasi muda yang besar, kabupaten tanggamus memiliki potensi luar biasa untuk mengembangkan ekonomi digital. Memperkuat infrastruktur digital, mendukung inovasi, dan mendorong UMKM untuk beradaptasi dengan teknologi digital adalah langkah penting yang perlu diambil. Ekonomi digital tidak hanya memberikan peluang bagi para pelaku usaha besar, tetapi juga dapat menjangkau sektor-sektor kecil dan menengah, menciptakan ekonomi yang lebih inklusif dan merata.

Selain aspek ekonomi, pembangunan sumber daya manusia harus menjadi prioritas utama. Pendidikan dan pengembangan keterampilan harus diperkuat agar kabupaten tanggamus seperti kabul yang maju lainnya. Salah satu langkah yang dapat diambil adalah memperkuat pendidikan vokasional dan pelatihan keterampilan yang relevan. Generasi muda di kabupaten tanggamus harus didorong untuk menjadi inovator dan penggerak perubahan di masa depan.

Infrastruktur yang modern dan merata juga menjadi kunci bagi kemajuan daerah. Di tanggamus, kebutuhan akan infrastruktur yang memadai sangat terasa, terutama dalam hal akses transportasi dan konektivitas digital. Pemerintah diharapkan melanjutkan pembangunan infrastruktur dengan pendekatan yang lebih inklusif, memastikan daerah-daerah terpencil pun merasakan manfaat dari pembangunan seperti jalan di wilayah delapan pekon kecamatan pematang sawa sampai saat ini masih terisolir, terpencil dan tertinggal, belum ada akses jalan. Selain itu juga pengembangan teknologi, termasuk pusat data dan sistem pembayaran digital, juga harus menjadi prioritas untuk mempercepat transformasi di sektor kesehatan, pendidikan, dan pemerintahan.

Kesejahteraan sosial menjadi aspek penting dalam perjalanan menuju daerah maju. Pemerintah harus terus berupaya memperbaiki program-program sosial seperti Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) agar lebih inklusif dan menjangkau seluruh masyarakat, termasuk yang berada di pelosok.

Di sisi lain, stabilitas politik dan keamanan merupakan fondasi bagi pembangunan yang berkelanjutan. Kebijakan yang adil dan inklusif akan menjaga persatuan dan kesatuan. Pemerintah harus memastikan bahwa seluruh lapisan masyarakat daerah kabupaten tanggamus merasa terwakili dalam proses pembangunan, sehingga tercipta stabilitas politik yang kondusif. Stabilitas ini akan menjadi landasan bagi terciptanya kesejahteraan dan ketenangan hidup bagi seluruh rakyat kabupaten tanggamus.

Kabupaten tanggamus memiliki potensi besar untuk mencapai status daerah maju dalam beberapa dekade mendatang. Dengan visi yang segar dan kepemimpinan yang visioner, kerja keras, inovasi, dan semangat gotong royong menjadi kunci untuk mewujudkan harapan ini.

Pemerintah baru diharapkan mampu menjalankan kebijakan yang pro-rakyat, berorientasi pada pembangunan jangka panjang, dan membawa perubahan yang nyata bagi kehidupan masyarakat tanggamus.

Dengan kerja keras, inovasi, dan semangat gotong royong, saya yakin kabupaten tanggamus akan terus maju dan berkembang. Mari kita bergandengan tangan untuk membawa kabupaten tanggamus menuju perubahan masa depan yang lebih cerah dan sejahtera.

Harapan baru ini adalah awal dari sebuah perjalanan panjang yang harus kita tempuh bersama. Semoga Allah SWT selalu memberikan kemudahan dan keberkahan bagi kita semua dalam mewujudkan cita-cita besar ini.

Semoga harapan ini terwujud dan kabupaten tanggamus terus bergerak maju dengan penuh seman

gat dan optimisme.